

1083. Le résultat de cette compilation est de démontrer que dans la période 1884-94, l'émission des billets de la Puissance a augmenté de 26·2 pour 100, que l'émission des billets de \$500 et de \$100 a augmenté de 57·8 à 63·1 pour 100, et que celle des billets des autres dénominations a diminué relativement à l'émission totale. Les billets de \$1 et de \$2 montrent une augmentation absolue de \$1,160,288, ou 21·5 pour 100. En conséquence l'augmentation relativement à l'émission totale ne se rattache qu'aux dénominations des billets en possessions des banques incorporées.

1084. Le Canada fait partie de la classe des pays, dont les prix internes et internationaux, sont gouvernés par l'or, l'argent-papier courant étant au pair.

L'état suivant, concernant le système monétaire du monde entier, a été puisé dans l'*Economist*. On a fait quelques corrections à notre bureau.

#### SYSTÈMES ACTUELS DES MARCHÉS MONÉTAIRES DU MONDE ENTIER—1894.

A, démontre que la qualité de la substance de l'étalon monétaire est pure. B, que l'or et l'argent constituent une offre légale illimitée. C, qu'il existe un taux de charge sur la monnaie. Depuis 1873, aucun pays, dans le monde européen, qui aspire à deux étalons monétaires n'a favorisé le système de monnayage illimité.

*Pays où les prix internes et internationaux sont contrôlés par l'or, l'argent-papier en circulation étant au pair.*

L'Australasie, C ; îles britanniques, A ; Indes occidentales de l'Angleterre, A ; Guyane anglaise, A ; sud de l'Afrique anglaise, A ; Basutland anglaise, A ; Bechunaland, A ; Bermudes, A ; Canada, A ; Cap de Bonne-Espérance ; îles de la Manche, A ; Danemark, A ; Egypte, France, B C ; Finlande, B ; îles Falkland, A ; Allemagne, C ; Gambie, A ; Haïti, B ; île de Man, A ; Libérie, A ; Lagos, A ; Natal, A ; Pays-Bas, C ; Terre-Neuve, A ; côtes du Niger, A ; Cie du Niger Royal, A ; Roumanie, C ; Scandinavie, C ; Suisse, B C ; Turquie, C ; Etats-Unis, B ; Uruguay, A ; Vénézuéla, B C ; Zululand, A ; la Suède et la Norvège se servent de l'or comme étalon de valeur.

*Pays où les prix internationaux sont contrôlés par l'argent en espèces.*

Bornéo, A ; Honduras Britanniques, A ; Chine, A ; Cochinchine, Cambodie, Hong-Kong, A ; Japon, C ; Mexique, C ; Madagascar, A ; Philippines, Perse, C ; Siam, C ; Singapore, etc., A ; les îles du Pacifique, A.

*Pays où l'argent courant est composé d'argent en espèces, comme contre-charge : c'est-à-dire prime sur l'argent par un décret du gouvernement.*

Iles Andaman, Inde anglaise, Burmah, Ceylan, Territoires de la Cie Britannique Impériale de l'Afrique Orientale (limitée), Java et les Indes orientales et hollandaises, Afrique orientale de l'Empire germanique et les possessions portugaises aux Indes.